

ABSTRAK

ANALISIS PROSEDUR MODERN *EMBALMING* TERHADAP JENAZAH TERINFEKSI HIV DITINJAU DARI KEDOKTERAN DAN ISLAM

Embalming (pengawetan jenazah) adalah suatu proses dimana dilakukan pemberian bermacam-macam bahan kimia tertentu pada interior dan eksterior jaringan orang mati yang berfungsi sebagai penghambat dekomposisi jaringan dan membuat serta menjaganya tetap mirip dengan kondisi sewaktu hidup sesuai dengan waktu yang diperlukan.

Tujuan umum penulisan skripsi ini adalah menjelaskan tentang analisis prosedur modern *embalming* terhadap jenazah terinfeksi HIV ditinjau dari kedokteran dan Islam.

Dari hasil kajian studi didapatkan bahwa prosedur *embalming* telah ada sejak zaman mesir kuno dan terus mengalami perkembangan hingga saat ini, berbagai alasan digunakan terkait pelaksanaan *embalming*, dimulai dengan alasan adat setempat, kepercayaan agama, hingga kaitannya dengan medis. Tentunya terdapat perbedaan antara prosedur *embalming* pada zaman dulu dan sekarang, pada era modern *embalming* prosedur yang dilakukan menjadi lebih mudah apabila dibandingkan dengan zaman dulu, cairan kimia yang digunakan pun telah mengalami perubahan menjadi yang lebih baik di zaman sekarang. Berdasarkan analisis forensik dan anatomi *embalming* pada jenazah infeksi HIV dirasa sangat penting, hal ini dikarenakan dengan dilakukannya prosedur tersebut dapat mencegah terjadinya penularan penyakit. Prosedur modern *embalming* yang dapat dilakukan yaitu *Arterial Embalming*, *Cavity Embalming*, *Hypodermic Embalming* dan *Surface Embalming*.

Dalam Islam pengurusan jenazah infeksi HIV harus tetap dilakukan, proses pengurusan jenazah infeksi HIV tidak berbeda dengan yang lainnya. Mengenai prosedur *embalming* dalam Islam dasar hukumnya adalah haram dikarenakan dapat menunda proses penguburan jenazah, harus melakukan sayatan pada jenazah, serta berkaitan dengan aurat jenazah tersebut. Tetapi pada akhirnya prosedur tersebut menjadi diperbolehkan karena memiliki alasan yang benar-benar jelas yaitu pada jenazah infeksi HIV prosedur modern *embalming* memiliki lebih banyak manfaat dan dapat mencegah timbulnya kemudharatan yang berupa penularan penyakit tersebut.

Keywords: Modern *Embalming*, Jenazah infeksi HIV, *Embalming* Dalam Pandangan Islam